



Wir freuen uns auf ein Wiedersehen

## *Weinserenade 2010*

Musikalische Gäste: „Four Potatoes“  
mit nordamerikanischer Oldtime Musik

**Freitag, 27. August 2010, ab 18.00 Uhr**

**Samstag, 28. August 2010, ab 16.00 Uhr**

**Sonntag, 29. August 2010, ab 11.00 Uhr**

Das Musikprogramm  
wird unterstützt von



**Ensinger**  
...mit dem wertvollen Magnesiumgehalt

## *Weingut Kuhnle*

Werner und Margret Kuhnle  
Hauptstraße 49 · 71384 Weinstadt-Strümpfelbach  
Telefon (0 71 51) 6 12 93 · Telefax (0 71 51) 61 07 47  
E-Mail: [info@weingut-kuhnle.de](mailto:info@weingut-kuhnle.de)  
Internet: [www.weingut-kuhnle.de](http://www.weingut-kuhnle.de)



*Weingut Kuhnle*  
*Weinstadt-Strümpfelbach*



## Einladung in die Weinberge

Zu seinem 30jährigen Jubiläum veranstaltet der Weinstädter Jazzclub „Armer Konrad“, in den Weinbergen oberhalb von Strümpfelbach und Endersbach die WeinStadt Kulturmeile. 40 verschiedene Bands präsentieren sich auf 10 Bühnen. Wir heißen Sie auf Bühne 3 hoch über Strümpfelbach inmitten unserer Weinberge willkommen und bewirten Sie dort gerne mit Speis und Trank. Unsere Kunden, Freunde und alle Musik-, Kunst- und Weinliebhaber, sind an diesem Wochenende herzlich eingeladen.

Weitere Informationen oder auch das Programm erhalten Sie unter: [www.weinStadt-kulturmeile.de](http://www.weinStadt-kulturmeile.de)

Eintrittsbündel, die an beiden Tagen gültig sind, können Sie auch in unserem Weingut für 5 €/Person erwerben.

## Einladung Weinserenade 2010

Wiederum erwarten wir ganz besondere Musikanten zu unserer Weinserenade. Obwohl es scheint, sie seien die letzten Einwanderer aus dem Mittleren Westen, sind sie doch fast alle aus der hiesigen Region. Schon seit Jahren haben wir ihre Darbietungen in unsere Herzen geschlossen und waren als kleiner Fanclub schon bei so mancher Aufführung dabei. Nun freuen wir uns, dass die „Four Potatoes“ mit ihrer Nordamerikanischen Gründerzeit-Musik als Hauptakteure an unserer Weinserenade mitwirken.

Für eine heimelige Atmosphäre um unser Weingut ist wie immer gesorgt. Kulinarisch bieten auch dieses Jahr wieder die Strümpfelbacher Wirtsleute von Gretle und Hirsch ihr Bestes. Dazu reichen wir natürlich unsere edlen Weine, hauptsächlich schon vom neuen Jahrgang.